
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    毎週木曜日は「人権学習の日」です。自分の言動を振り返ったり、さまざまな人権問題について 

考えたりすることで、自分を磨いていく日にしましょう。 

                   

左の記事は、平成 28年10月10日の神戸新聞の記事です。 

この記事を読んだ感想を紹介します。 

 

＜感想より＞ １年 

＊やっぱり気づくというのは本当に大切なんだと改めて感じました。 

３人に声をかけて３人とも反応してくれないのは、向井さんはすごく       

ショックだっただろうなーと思いました。この記事を読んで、これから

学校でも家でもしっかり周りを見るようにして、もし何かがあったら気

づくことができる人になりたいと思いました。 

 

＊向井さんが言っていたように、ホームドアがあればいいと思うけれど、

多くのお金が必要になると思います。だから、まずは周りの人が障害者

の方たちが困っているのを見かけたら声をかけたりして助けることが大

切だと思いました。障害者の方が安心して安全に暮らすことができるよ

うに、周りの人一人一人が気づくことが大切だと思いました。 

 

＊声をかけても動かない人やそれを見ていた人が注意することがとても

大切だと思いました。ケガが起こってからだと遅いけれど、一人一人が

きちんとルールを守っていれば防げる事故はたくさんあると思いまし

た。みんなが気をつけたらみんなが幸せになれると思いました。 

 

＊ホームにいる人全員がスマホやイヤホンをつけていないと思うので、

周りの人がすぐに気付けば、このような事故は起きなかったと思います。

「自分はじゃまになっていないから」と言って周りの人が何もしないの

がいけないと思いました。一人一人注意していてほしいです。 

 

＜感想より＞ ２年 

＊点字ブロックがせっかくあるのに、そういった人のせいで使えずに、

本当ならば何も起きないはずの大ケガにいたってしまったことが残念だ

と思いました。点字ブロックは目の不自由な方のためにあるものなので、

ブロックの上に乗らないようにしないといけないと思います。早く気付いていたら起きなかったことなので、この方の言

うとおり、気付くことが大切だと思いました。 

 

＊もしも点字ブロックの上にいた人がブロックに乗っていなければ線路に落ちなかったはずです。何も考えずにブロック

の上にいると、ブロックが必要な人はとても困っていると思います。いつもは自分もあまり気にしないけれど、これから

は今まで以上に周りに目を配って生活していきます。 
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＊困っている人がいるのに、違うものに気をとられ助けてあげられない、むしろ点字ブロックから離れないのはなぜかと

思います。目が見えないから、白杖を持って点字ブロックの上を歩いているのに、それに気付いていなかった人みんなが

ケガを負わせた「加害者」だと思います。何のために点字ブロックがあるのか考えてから、外へ出なければいけないと思

いました。 

 

＊向井さんがホームから転落して重傷を負ったのは、周囲が気づくことができなかったためだと思います。そのような人

が多い世の中になってしまっているので、周りの人が気付き、声をかけるということが大切だと感じました。この事故は

防げる事故だったと思います。防げた事故が起こってしまわないようにするには、これから私たちが気づける人にならな

いといけないと思いました。 

 

＜感想より＞ ３年 

＊イヤホンをしたり、スマホを見たりするのはいいけれど、それをする際には周りの人にも注意しなければならないと思

う。この３人は自分が迷惑になっていることに気づけていない。そんな人がたくさんいるのならば、障がい者の自立や共

生の社会は実現しないと思う。今の世の中は「ノーマライゼーション」が必要だと思う。そのためにはまず、周囲の気付

きが必要だと思った。 

 

＊目の見えない障がい者にとって点字ブロックはとても大切なもので、その点字ブロックの上に大きな物や人がいたりす

るとすごく迷惑がかかるということを改めて感じました。今「ながらスマホ」などが増えていて、歩きながらスマホをさ

わったり、イヤホンで音楽を聴いていたりして、周りの状況を理解できていない人が多くいます。一人ひとりが、自分の、

他人の安全を意識し生活することが大切だと思いました。自分も安全を意識して相手のことを考えられる人になりたいで

す。 

＊障がいがある方が生活しやすいようにある点字ブロックの上でスマホをしている人はよくないと思います。他にも点字

ブロックの上に自転車をとめているということも聞いたことがあります。このようなことが起こるのは周りの人が気づけ

ていないからだと感じました。障がいのある方にとって生活しにくい世の中にしてはダメだと感じました。 

 

 

 

 

 

 

〔おうちの方へ〕 

毎週木曜日の「人権学習の日の活動」は、本校の良き伝統として長く継続しているものです。この「じんけん通信」を発行

することによって、生徒たちの考えや思いを知り、共有することを図ってきました。 

おうちの方からもご感想・お考え・思いなどもお寄せいただき、それらを各クラスや通信等で紹介することによって、さら

に充実した活動にしていきたいと考えています。 

つきましては、下記の欄に今回の資料について、あるいは生徒たちの感想等についてお書きいただき、切り取ってご提出い

ただきますようお願いいたします。 ＊欄外のお名前等の記入につきましては、任意とさせていただきます。 

                      キ   リ   ト   リ                         

 

「じんけん通信」第 号「   」（  ／発行 ） 

 

 

 

 

 

        お名前〔               〕 （  ）年生（ 父 ・ 母 ・ 祖母 ・ 祖父 ・その他 ） 

同様の事故が全国各地で起こっており、亡くなっている方もおられます。こういった事故を受けて 

ホームドアを設置する動きがありますが、ホームドアがあればそれで良しなのでしょうか？  

‘もの’に頼らず、人の‘心’が人を救う、そんな世の中でなければならないと強く思います。 
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